

Comentario Editorial

Estimados lectores, con este número nueve de la Revista SALUDJALISCO, estamos completando el Tomo III, que representan los primeros tres años de trabajo. Sin duda alguna que sigue siendo una revista joven, pero que poco a poco se va fortaleciendo, y ello solo gracias a ustedes que amablemente nos leen y comparten la lectura y los artículos que en sus páginas se han publicado.

La aceptación que ha tenido SALUDJALISCO en la comunidad científica de nuestra entidad se ha visto reflejada en los diferentes artículos que han enviado desde varias instituciones, no solo del Estado, también del resto de la República y aun de otros países.

La participación ha sido buena, en estos primeros ejemplares: 65 artículos; de los cuales 40 han sido originales, 4 de revisión, 8 casos clínicos, 5 de cultura médica, 7 de personajes ilustres de la salud y 5 de bioética. En estos artículos han participado 260 autores, lo que representa un trabajo arduo de horas hombre.

Desde este espacio agradecemos a las autoridades de la Secretaría de Salud Jalisco por su total apoyo a este proyecto, a las autoridades y personal de la Dirección de Publicaciones del Gobierno del Estado que realizan la diagramación, y a cada una de las Instituciones de Educación Superior que han contribuido con su apoyo en la impresión de la misma, así mismo a los integrantes del Comité Editorial, Editores Asociados, Editores Locales, Editores Nacionales, Editores Internacionales, al Consejo Editorial, y a cada uno de los que conforman el Comité Científico, y desde luego a Latinindex e Inbiomed por haberla aceptado en sus índices.

Estamos seguros que seguirán apoyando la revista SALUDJALISCO, recuerden que es de ustedes y pueden enviar sus artículos, solo den una revisada a las instrucciones para los autores que se publican en cada uno de los números de la revista.

Dr. Guillermo Zenteno Covarrubias
Director-Editor
Revista SALUDJALISCO